

PUBLIRREPORTAJE

DEMOCRATIZA EL ACCESO A LA TECNOLOGÍA

Defontana lidera la transformación digital en HR

Su software de gestión de personas con IA elimina tareas manuales y permite a los colaboradores concentrarse en lo verdaderamente estratégico.

Con más de 20 años liderando la transformación digital en Chile y Latinoamérica, en Defontana se han propuesto impactar a las empresas en la gestión de sus negocios, aportando valor con sus soluciones en las diversas áreas que son claves para su desempeño.

“Creemos firmemente en democratizar el acceso a la tecnología, permitiendo que empresas de todos los tamaños cuenten con las mismas herramientas que utilizan las grandes corporaciones, para que así puedan competir de igual a igual y crecer sin barreras”, indica su CEO, Diego González.

Defontana es el ERP más completo que ofrece las soluciones que necesita una empresa, en un solo lugar, incorporando Inteligencia Artificial (IA) en sus procesos.

Así, dentro de sus innovadoras soluciones se encuentra su software de gestión de personas, que revoluciona la forma en que las empresas manejan sus departamentos de Recursos Humanos.

Al eliminar las tareas manuales, permite que los equipos se concentren en lo que realmente importa: la estrategia y el crecimiento. En efecto, el sistema facilita el acceso a la información de



“En Defontana, lideramos la transformación digital, nivelando la cancha para que el éxito sea accesible para todos y todas”, afirma Diego González, CEO.

manera rápida y clara.

Además, al automatizar procesos y centralizar toda la información en una sola plataforma, la gestión del personal se vuelve más eficiente y menos burocrática, ayudando a las empresas a adaptarse mejor a los retos del entorno digital.